

Sujets de prière

- **Situation de Robert et Babylyn** : Frère Robert et sœur Babylyn sont présentement en visite aux Philippines. Pendant leur séjour, frère Robert a dû être admis à l'hôpital en raison de déshydratation et d'insuffisance rénale. Après plusieurs semaines à l'hôpital, il va mieux et est presque prêt à quitter l'hôpital, après quoi il devra quand même y retourner pour passer des tests et faire un suivi jusqu'à ce que l'hôpital lui donne l'autorisation de prendre l'avion pour revenir à Montréal. Prions que le Seigneur guérisse notre frère le plus vite possible et prenne soin de toute la situation. Robert et Babylyn n'ont pas d'assurance voyage et doivent donc déboursier eux-mêmes tous les frais médicaux. Si le Seigneur vous y conduit, vous pouvez faire une offrande à l'église pour aider Robert et Babylyn à couvrir leurs dépenses et l'église transférera les offrandes dans leur compte bancaire. Que le Seigneur couvre cette situation et réponde aux besoins de Robert et Babylyn. Qu'ils soient comblés par l'abondance de l'Esprit de Jésus-Christ.
- **Conférence 2024 pour les parents et serviteurs, Toronto, 26-28 avril** : Qu'un grand nombre de parents et serviteurs de l'Est du Canada soient disponibles pour participer à cette conférence. Que les parents et serviteurs reçoivent une parole fraîche concernant la façon d'élever la prochaine génération.
- **Conférence 2024 de l'Est du Canada de la Fête de la Reine, 18-19 mai** : Que le Seigneur couvre et dirige tous les préparatifs et services. Que ce soit un merveilleux temps de mélange dans le Corps. Que les saints soient disponibles pour participer à cette conférence. Que les saints soient préparés à être prêts à recevoir la parole fraîche et la dispensation du Seigneur. Que le Seigneur exprime aux églises le désir de Son cœur au cours de cette conférence.
- **Les Jeux olympiques d'été 2024 à Paris** : Nous encourageons tous les saints à s'ouvrir au Seigneur concernant cette prochaine étape du déplacement du Seigneur en Europe, et nous invitons les saints dans le recouvrement du Seigneur à nous joindre pour cette œuvre en priant et en donnant. Prions : **1)** Que le Seigneur libère le nombre de saints requis pour les voyages d'évangélisation en août et septembre ainsi que les frères requis pour diriger ces voyages. **2)** Pour la formation de toutes les équipes des voyages d'évangélisation. **3)** Pour une communication claire et opportune avec les autorités civiles et qu'elles nous estiment favorablement. **4)** Que le Seigneur encourage les saints en France, qu'Il les multiplie et qu'Il élève d'autres chandeliers par cette action spéciale de Son recouvrement. **5)** Pour tous les préparatifs de transport et d'hébergement des saints qui se sont inscrits. **6)** Pour les besoins financiers, tant au niveau local qu'international, de ce voyage d'évangélisation.
- **Prions pour les différents besoins locaux à Montréal** : Les saints, leurs relations, ainsi que les personnes ayant besoin de soutien et de soins pastoraux.

Lecture quotidienne

- La Sainte Bible Version Recouvrement avec notes : Ex 23.1 – 27.21.
- PSVCM : Vivre et servir selon l'économie de Dieu concernant l'Église, Semaine 1.
- Étude de Vie de Romains, Messages 8 et 9.

Annonces

- L'inscription à la Formation semestrielle de juillet 2024, qui aura lieu à Anaheim du 1^{er} au 6 juillet, est présentement en cours. Veuillez aviser les responsables de vos districts respectifs si vous aimeriez participer en présentiel. La date limite pour l'inscription est le 1^{er} mai, tant pour la formation en présentiel que par vidéo. Le coût individuel est de 280 \$ CA pour la formation en présentiel et de 180 \$ CA pour la formation par vidéo.
- La Conférence 2024 de l'Est du Canada de la Fête de la Reine aura lieu à Montréal les 18 et 19 mai 2024. L'inscription est présentement en cours et nous devons organiser l'hospitalité pour les saints qui viendront de l'extérieur de Montréal. Veuillez vous inscrire si vous êtes disponible pour accueillir certains des saints qui nous rendront visite.
- La Conférence internationale de mélange de l'Action de Grâce 2024 aura lieu à Bellevue, WA du 24 au 27 mai 2024. Les réunions seront retransmises en direct sur le site ismwebcast.com pour les saints dont le fuseau horaire leur permet de suivre les réunions en direct par webdiffusion. Veuillez communiquer avec les frères responsables pour plus d'informations au sujet de l'inscription et pour savoir comment joindre les réunions par webdiffusion.
- Les Jeux olympiques d'été 2024 à Paris, en France. Nous croyons qu'il s'agit d'une merveilleuse opportunité préparée par le Seigneur en tant que Seigneur de la moisson. Les préparatifs pour les voyages d'évangélisation sont en cours et tous les saints qui se sont inscrits se préparent à partir. Au niveau local, nous avons besoin de soutien financier pour envoyer saints en cette période. Veuillez solliciter le Seigneur à ce sujet. Puisse le Seigneur nous joindre dans ce mouvement par la prière, les offrandes et la participation.
- Veuillez considérer soigneusement vos besoins devant le Seigneur et transmettre vos requêtes de prière à Allan Yeow, allan.yeow81@gmail.com, au plus tard le mercredi soir de chaque semaine. Veuillez également noter qu'en raison de l'espace limité dans cet hebdo, il se peut que nous ne puissions pas publier toutes les requêtes de prière qui nous sont transmises. Puisse le Seigneur nous apprendre à prier pour l'avancement de Son économie.

Événements à venir

- 17-19 avril, Londres, UK : **Formation du printemps 2024 pour les frères européens.**
- 26-28 avril, Toronto : **Conférence 2024 pour les parents et serviteurs.**
- 10-12 mai, Kitchener, ON : **Conférence pour les élèves de 6^e année.**
- 18-19 mai, Montréal : **Conférence 2024 de l'Est du Canada de la Fête de la Reine.**
- 24-27 mai, Bellevue, WA : **Conférence internationale de mélange de l'Action de Grâce 2024.**
- 1^{er}-6 juillet, Anaheim, CA : **Formation semestrielle de juillet 2024.**

Activités de la semaine

Dim-14-avril JOUR DU SEIGNEUR	♦ 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.
Lun-15-avril	♦
Mar-16-avril	♦ 19 h 30-21 h 00 : Réunions de prière des districts anglophone, francophone et sinophone par appels-conférences.
Mer-17-avril	♦
Jeu-18-avril	♦
Ven-19-avril	♦ 18 h 30-21 h 00 : Réunions de maison des districts anglophone, francophone et sinophone, en personne et sur Zoom.
Sam-20-avril	♦
Dim-21-avril JOUR DU SEIGNEUR	♦ 10 h 00-12 h 00 : Table du Seigneur et réunions de prophétie.

METTRE FIN AU PASSÉ

II. Exemples de gestion du passé dans le Nouveau Testament (suite)

A. Les questions relatives aux idoles doivent être traitées de manière approfondie (suite)

Un nouveau croyant doit renoncer à ses idoles dès le premier jour de son salut. Il ne doit pas mentionner les noms des idoles, ni être impliqué dans la divination, ni visiter les temples. Nous ne pouvons pas adorer quoi que ce soit avec une image. L'idée même d'adorer de telles choses est interdite. Nous ne pouvons pas nous renseigner sur le culte des autres religions. Toutes ces choses appartiennent au passé et nous devons traiter ces choses. Toutes choses faisant partie de ces catégories doit être détruit; il ne doit même pas être vendu. Nous devons les détruire, les exterminer et les éliminer. J'espère que les nouveaux croyants ne prendront pas cette question à la légère ; ils doivent faire très attention à ces choses, car Dieu est extrêmement jaloux des idoles.

Si vous n'êtes pas en mesure de prendre fermement position contre les idoles aujourd'hui, vous aurez du mal à échapper à la plus grande idole de la terre à l'avenir. Bien sûr, nous ne devons pas adorer des idoles faites d'argile ou de bois. Mais même s'il existe une idole vivante, nous ne devons pas l'adorer. Il existe en effet des idoles vivantes, dont l'homme d'iniquité (2 Th 2.3). Rappelez-vous que vous ne pouvez adorer aucune idole ; vous devez toutes les rejeter, même les images du Seigneur Jésus et de Marie.

Nous devons traiter cette question de manière approfondie. Sinon, nous serons distraits pour suivre une autre voie. Nous sommes ceux qui servent non pas dans la chair, mais dans l'esprit. Dieu recherche ceux qui le servent en esprit et non en chair. Dieu est Esprit, pas une image. Si tous les frères et sœurs s'occupent de cette question, ils ne tomberont pas dans les mains du catholicisme romain à l'avenir. Un jour, l'Antéchrist viendra, et le pouvoir du catholicisme romain sera considérablement élargi.

Dans la Bible, la première chose à faire pour faire face à son passé est de rejeter toutes les anciennes idoles. Nous devons nous détourner des idoles et attendre la venue du Fils de Dieu. Nous ne devrions même pas conserver une image du Seigneur Jésus. De telles images ne sont pas l'image réelle du Seigneur Jésus ; elles n'ont aucune valeur. Dans les musées de Rome, il y a plus de deux mille images différentes du Seigneur Jésus. Toutes ces images sont le fruit de l'imagination des artistes. Dans certains pays, les artistes recherchent souvent des personnes qui ressemblent à l'idée qu'ils se font de Jésus et les paient pour qu'elles posent pour des portraits de Jésus. C'est un blasphème. Notre Dieu est un Dieu jaloux et il ne tolère pas de telles choses parmi nous. Il ne devrait y avoir aucune sorte de superstition. Certaines personnes aiment dire : "Ce n'est pas un bon jour aujourd'hui, il y a de mauvais présages". De telles remarques viennent directement de l'enfer. Les enfants de Dieu devraient se débarrasser de ces idées dès le premier jour et les traiter de manière approfondie. Ils ne doivent laisser entrer aucun parfum d'idolâtrie.

B. Objets inappropriés devant être supprimés

"Un grand nombre de ceux qui pratiquaient la magie rassemblèrent leurs livres et les brûlèrent devant tous ; ils en calculèrent le prix, qui fut de cinquante mille pièces d'argent" (Actes 19:19). Il s'agit là d'un autre problème auquel les nouveaux croyants doivent s'attaquer et auquel ils doivent mettre fin.

Il ne s'agit pas d'un commandement ou d'un enseignement, mais du résultat de l'action du Saint-Esprit. Le Saint-Esprit a agi d'une manière si forte que les Éphésiens ont sorti tous les livres inappropriés qu'ils possédaient. Il est dit ici que le prix était de "cinquante mille pièces d'argent", ce qui est une somme considérable. Ils n'ont pas vendu leurs livres et n'ont pas donné l'argent à l'Église. Au lieu de cela, les livres ont été brûlés. Si Judas avait été présent, il n'aurait certainement pas permis cela. C'était bien plus que trente pièces d'argent qui auraient pu être données aux pauvres. Mais le Seigneur s'est contenté de les brûler.

Outre les types d'objets mentionnés ci-dessus, il existe de nombreux autres objets douteux dont il faut s'occuper. Certains d'entre eux sont clairement liés à des péchés. Les instruments de jeu, les livres et les images inappropriés en sont quelques exemples. Ils doivent être brûlés ou détruits. Il peut y avoir beaucoup d'objets de luxe et d'indulgence qui ne peuvent pas être brûlés. Ils doivent néanmoins être enlevés. Cependant, le brûlage est le principe général à appliquer à ces objets.

Après avoir cru au Seigneur, une personne doit rentrer chez elle et faire le tour de ses affaires personnelles. Dans la maison d'un incroyant, il y a toujours quelque chose en rapport avec le péché. Il peut avoir des choses qui ne conviennent pas aux saints. Les choses liées au péché doivent être brûlées ou détruites ; elles ne peuvent pas être vendues. Les objets de luxe doivent être convertis et modifiés si possible. S'ils ne peuvent pas être modifiés, il faut les vendre.

Les vêtements des lépreux dans Lévitique 13 et 14 en sont une bonne illustration. Les vêtements qui sont devenus lépreux et qui ne peuvent pas être lavés doivent être brûlés. En revanche, ceux qui peuvent être lavés doivent l'être pour être réutilisés. Si le style de nos vêtements n'est pas convenable, nous pouvons les modifier. Certains vêtements sont trop courts, nous pouvons les rallonger ; d'autres sont bizarres, nous pouvons les rendre plus discrets. Certains objets ne peuvent être récupérés ; ils contiennent un élément de péché, auquel cas nous devons les brûler. Ceux qui peuvent être vendus doivent l'être et l'argent doit être donné aux pauvres.

Il faut mettre un terme à tout ce qui n'est pas correct. Si chaque nouveau croyant examine minutieusement toutes ses affaires, il prendra un très bon départ. Les objets superstitieux doivent être brûlés. D'autres peuvent être modifiés ou vendus après avoir été modifiés. Une fois cette leçon apprise, nous ne l'oublierons pas de toute notre vie. Nous devons nous rendre compte qu'être chrétien est une question très pratique ; il ne s'agit pas seulement d'aller à "l'église" et d'écouter quelques sermons.

Note : Ce texte est extrait de la Collection des œuvres de Watchman Nee, Vol. 48, Messages pour la croissance des nouveaux croyants (1), chapitre 2, METTRE FIN AU PASSÉ, publié par Living Stream Ministry et disponible au <http://www.ministrybooks.org>.